

Chapelet avec Mère Marie-Léonie (mystère douloureux³) mardi et vendredi

Pour les mois de mars, avril, mai 2025

COMMENT PRIER LES MYSTÈRES DOULOUREUX ?

1. sur la croix, faites le signe de croix et dites le “**Je crois en Dieu**”,
2. récitez un “**Notre Père**”, 3 “**Je vous salue Marie**” et 1 “**Gloire au Père**”,
3. méditez 5 mystères sur les 5 dizaines : lisez le texte associé au mystère, confiez une intention
récitez sur chaque dizaine : 1 “**Notre Père**”, 10 “**Je vous salue Marie**”, 1 “**Gloire au Père**”

1^{ère} dizaine : L'agonie de Jésus

De nouveau, il s'éloigna et pria, pour la deuxième fois ; il disait : « Mon Père, si cette coupe ne peut passer sans que je la boive, que ta volonté soit faite ! » Revenu près des disciples, de nouveau il les trouva endormis, car leurs yeux étaient lourds de sommeil. Mt 26, 36-46

Revenant de Californie peu de temps après, et apprenant que son Élodie était entrée au couvent sans sa permission, Joseph Paradis fut tout désespéré. Il tenta alors d'aller chercher sa fille pour la ramener à la maison. Mais rien n'ébranla Élodie. Elle courut à la chapelle, supplia la Vierge Marie de la garder avec elle et de la faire mourir plutôt que de permettre à son père de l'arracher à son couvent. Son angoisse fut alors tellement grande qu'elle provoqua une hémorragie pulmonaire. Un flot de sang lui monta à la gorge. Effrayé, et voyant en cela un signe providentiel de la vocation de sa fille, Joseph Paradis renonça alors à ses projets et rentra seul à Saint-Philippe de Laprairie. Élodie pouvait rester au couvent ! Livre : Une mère toute de cœur p.21

2^e dizaine : La flagellation

D'ailleurs, Hérode non plus, puisqu'il nous l'a renvoyé. En somme, cet homme n'a rien fait qui mérite la mort. Lc 23, 13-16

Soeur Léonie tenait vraiment à plaider de vive voix la cause de son ex-supérieure. Elle la croyait sans doute injustement traitée... Livre : Une mère toute de cœur p. 339

3^e dizaine : Le couronnement d'épines

Quand ils se furent bien moqués de lui, ils lui enlevèrent le manteau de pourpre, et lui remirent ses vêtements. Mc 15, 16-20

Sœur Léonie va vivre, en 1870, une année charnière dans sa vie. Confrontée à des événements extérieurs à elle, mais aussi, ébranlée personnellement par ce qui lui semblera une injustice causée à quelqu'un qu'elle estimait profondément, Sœur Léonie va être conduite à se questionner sérieusement sur sa place dans la Communauté des Marianites et son questionnement va même la conduire jusqu'à demander son transfert dans une nouvelle Communauté, les Sœurs de Sainte-Croix de l'Indiana. Livre : Une mère toute de cœur p. 35

4^e dizaine : Le portement de la croix

Il se retourna et leur dit : « Filles de Jérusalem, ne pleurez pas sur moi ! Pleurez plutôt sur vous-mêmes et sur vos enfants ! Lc 23, 26-31

Et voilà qu'à ces sacrifices, d'autres épreuves vinrent s'ajouter. Elle eut des difficultés avec Mère Angèle, sa Supérieure. Elle en eut également avec ses nouvelles compagnes qui ne lui pardonnèrent pas tout de suite d'être issue d'une province Marianite, d'être d'expression française, de vouloir à tout prix travailler pour les prêtres et d'oser même envisager de faire réadmettre dans la communauté son ex-supérieure de New York ! Livre : Une mère toute de cœur p. 47

5^e dizaine : La crucifixion

L'un des malfaiteurs suspendus en croix l'injurait : « N'es-tu pas le Christ ? Sauve-toi toi-même, et nous aussi ! »

Mais l'autre lui fit de vifs reproches : « Tu ne crains donc pas Dieu ! Tu es pourtant un condamné, toi aussi ! Et puis, pour nous, c'est juste : après ce que nous avons fait, nous avons ce que nous méritons. Mais lui, il n'a rien fait de mal. » Et il disait : « Jésus, souviens-toi de moi quand tu viendras dans ton Royaume. » Lc 23, 32-47

Le 11 octobre, Mère Marie-Léonie revient sur le même sujet. Au début de sa lettre on sent le poids de toutes les épreuves qu'elle a endurées depuis 25 ans pour ses Petites Soeurs, la dernière en date étant l'affront de M^{gr} Sweeney. Mais très tôt, elle délaisse sa souffrance personnelle et se fait consolatrice pour ses Soeurs, en les conviant à accepter de bon coeur la volonté de Dieu.

Livre : Une mère toute de cœur p. 114



*Mon Dieu, faites que je vous aime assez
pour que mon amour efface toutes mes fautes.
Douce Vierge Marie,
Donnez-moi le seul trésor
que je désire ici-bas,
votre trésor à vous,
Donnez-moi Jésus.*

*Mon Jésus, que vous êtes bon d'aimer
une si pauvre créature que moi.
Ah! je veux vous aimer à jamais
par un juste retour. AMEN*

Marie-Léonie Paradis